

Arrate destacó labor del Movilh en defensa de minorías sexuales

El candidato presidencial de la Mesa Unitaria de Izquierda, Jorge Arrate, se comprometió a incluir en su programa presidencial la unión civil y/o matrimonio entre personas del mismo sexo, tras reunirse con activistas de lesbianas, gays, bisexuales y transexuales.

En la ocasión, rindió un homenaje al Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh) por “la labor pionera que ha desarrollado en Chile para defender los derechos humanos” de las minorías sexuales.

En este contexto el Movilh le solicitó -además de incluir en su programa de gobierno las uniones civiles- apostar por la derogación de normas discriminatorias y por el avance de una política educacional en sexualidad.

“Igualmente le pedimos que al referirse a nuestra realidad no hablará de opción, como se indica en su programa presidencial, sino que de orientación sexual. Arrate aceptó gustoso y sin burocracias todas nuestras propuestas”, sostuvo el activista del Movilh, Juan Hernández.

El Movilh se ha reunido con el abanderado de la Concertación, Eduardo Frei, y con los independientes Marco Enríquez-Ominami y Pamela Jiles.